



Commanderie du Bontemps
MEDOC - GRAVES - SAUTERNES - BARSAC

Saint-Vincent 2025 : hommage aux artisans du vin et à la tradition

Dimanche 12 janvier 2025, la Commanderie du Bontemps a réuni plus de 600 passionnés de vin à Saint-Estèphe pour célébrer la Saint-Vincent. Cet événement, véritable pilier du calendrier viticole, a une fois de plus mis en lumière les femmes et les hommes qui façonnent les terroirs bordelais, tout en perpétuant les traditions.



Les vignerons, au cœur de la fête

L'essence de la Saint-Vincent réside dans l'hommage rendu aux vignerons, gardiens d'un savoir-faire transmis de génération en génération. La journée a débuté par une procession solennelle dans les rues du village et une célébration eucharistique, rappelant les liens forts entre les valeurs humaines et la culture viticole. La cérémonie d'intronisation, moment clé de

l'événement, a vu 15 personnalités rejoindre les rangs de la Commanderie du Bontemps. Ces nouveaux membres, issus du monde du vin ou liés à ses valeurs, ont été honorés pour leur contribution à la promotion du terroir et de ses richesses.

« Aujourd'hui nous sommes surtout là pour fêter la St Vincent et vous remercier toutes et tous pour le formidable travail que vous accomplissez, à la vigne et dans nos chais tout au long de l'année au service de la qualité des grands vins du médoc, des graves, de sauternes et de barsac », a souligné le Grand Maître de la Commanderie.

La Commanderie, gardienne du patrimoine viticole

Depuis bientôt 80 ans, la Commanderie du Bontemps joue un rôle essentiel dans la préservation et la transmission des traditions liées au vin. Par des événements comme la Saint-Vincent, elle réunit les confréries, les vigneronnes et les amateurs de vin autour d'un objectif commun : célébrer l'héritage du vignoble bordelais et le transmettre aux générations futures. La diversité des invités – vigneronnes, confréries bacchiques, journalistes et amis du vin – témoigne de la mission fédératrice de cette institution.

Un déjeuner festif sous le signe de la convivialité

Le déjeuner qui a suivi a été le reflet de l'esprit de partage insufflé par la Commanderie. Les convives ont dégusté une sélection de grands crus bordelais dans une ambiance chaleureuse. Des échanges de bouteilles entre les tables et la recherche d'un vin mystère ont renforcé l'atmosphère conviviale et humaine de l'événement.

La Saint-Vincent : un héritage vivant

Depuis le Moyen-Âge, la Saint-Vincent marque un moment de communion entre les vigneronnes et leurs terroirs. Saint Vincent, saint patron des vigneronnes, est célébré dans toutes les régions viticoles de France. Sa fête marque souvent le début de la taille de la vigne et reste un moment de communion pour les amoureux du vin. Cette édition 2025 à Saint-Estèphe a confirmé la vocation de la Commanderie du Bontemps à préserver et sublimer ce patrimoine unique.

CONTACT PRESSE MCG Communication : jtossut@mcg-communication.fr - 01 41 10 49 49

Contact Commanderie : mms@commanderiedubontemps.fr - 05 56 56 30 38 38